

Boletín presentado por SAN MIGUEL SERVICIOS LOGISTICOS SRL

SÁBADO 3
DE MARZO DE 2018

Principales titulares



Demanda de mandarinas en mercado de EE.UU. crecerá hasta 20% cada año



Agro genera 1 de cada 4 empleos formales en Perú



Puerto General San Martín de Pischo: las obras de modernización iniciarán en abril



Perú lidero el crecimiento de la Alianza del Pacífico en el 2017

Demanda de mandarinas en mercado de EE.UU. crecerá hasta 20% cada año



Las importaciones totales de mandarinas de Estados Unidos alcanzaron los US\$ 462 millones en el 2017, creciendo 22% respecto al año anterior, según artículo de Fresh Fruit Portal, informó la Oficina Comercial (OceX) del Perú en Nueva York.

Respecto del futuro de este mercado, Frank Telge de Gold Cup Fresh, empresa que se especializa en la importación de fruta peruana, confía que la demanda se incrementará entre 15% y 20% cada año.

Las razones de esta proyección de desarrollo, se basan en su facilidad de consumo, el precio y sus beneficios alimenticios, explica Fresh Plaza.

<https://gestion.pe/economia/demanda-mandarinas-mercado-ee-uu-crecera-20-ano-228514>

Agro genera 1 de cada 4 empleos formales en Perú



La agricultura, sector que durante la última década creció a un ritmo de 3.3% anual, genera uno de cada cuatro empleos formales en el Perú, destacó el director del Banco Mundial para Bolivia, Chile, Ecuador, Perú y Venezuela, Alberto Rodríguez.

Esa es una de las principales conclusiones del libro "Tomando impulso en la agricultura peruana. Oportunidades para aumentar la productividad y mejorar la competitividad del sector", presentado ayer por el ente multilateral.

"Este libro muestra que la agricultura mantiene una gran participación en la generación de empleo. De hecho, logramos evidenciar que uno de cada cuatro empleos formales en el Perú es agrícola", manifestó.

<http://elperuano.pe/noticia-agro-genera-1-cada-4-empleos-formales-peru-64362.aspx>

Perú lidero el crecimiento de las exportaciones de la Alianza del Pacífico en el 2017



El país resistió un incremento de 22.6%, alcanzando US\$ 44.502 millones, resultado que estuvo por encima de lo obtenido por Colombia (+19%), Chile (+9.9%) y México (+9.4%), informó el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur).

El dinamismo de las exportaciones peruanas el año pasado fue explicado por el aumento de las exportaciones de los sectores hidrocarburos, minero y agroindustrial.

En efecto, las exportaciones de petróleo y gas natural crecieron 70.4%, destacando los mayores envíos de diésel (+569%) y gasolina (+112%). Las exportaciones de la minería aumentaron 25% debido a las mayores ventas de minerales de zinc (+62%) y cobre (+35.4%).

<https://www.portalfruticola.com/noticias/2018/03/02/peru-lidero-crecimiento-las-exportaciones-la-alianza-del-pacifico-2017/>

Intercambio comercial Perú-Singapur



El próximo 1 de agosto se cumplen nueve años desde la entrada en vigor del tratado de libre comercio (TLC) entre el Perú y Singapur, un acuerdo cuyos resultados están mostrando beneficios para ambas partes. De acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI), Singapur tiene un PBI de US\$ 529,966 millones y un ingreso per cápita de US\$ 52,961. Asimismo, según el World Economic Forum, esta economía representó un 0.39% del PBI mundial en 2017.

Si bien solo cuenta con una población de 5.6 millones de habitantes, es considerado un hub de negocios en Asia y el mundo, por su nivel de desarrollo y dinamismo económico. Además, de acuerdo con el Informe Global de Competitividad 2017-2018, que evalúa los factores que impulsan la productividad y el crecimiento en 137 países, ocupa el tercer puesto, principalmente por su nivel de infraestructura, la gran eficiencia de sus mercados de productos y de trabajo, y su sector financiero estable y confiable.

<https://www.comexperu.org.pe/articulo/Intercambio-comercial-perusingapur>

Puerto General San Martín de Pischo: las obras de modernización iniciarán en abril



Las obras de modernización del Terminal Portuario General San Martín en Pischo comenzarán en abril, luego de que la empresa concesionaria del proyecto —Terminal Portuario Paracas (TPP)— presentara el miércoles 28 de febrero los documentos que acreditan el cierre financiero del proyecto. Ahora, se espera la aprobación de los documentos por el MTC para que se pueda dar inicio de la obra dentro de un plazo de 30 días como máximo.

La modernización del puerto de Pischo comprenderá en una primera fase la implementación de 350 metros de nuevos amarraderos y un dragado —proceso por el cual se aumenta la profundidad del puerto— de 14 metros, que permitirá el ingreso de buques Panamax.

"Las obras se harán en paralelo a la operación del puerto, para que éste no se detenga", detalló Edgar Patiño, presidente de la Autoridad Portuaria Nacional. Las obras iniciales también comprenderán la construcción de las áreas de respaldo del puerto, incluyendo almacenes e instalación de equipos.

<http://semanaeconomica.com/articulo/sectores-y-empresas/conectividad/269557-puerto-general-san-martin-de-pischo-las-obras-de-modernizacion-iniciaran-en-abril/>